



DECLARACIÓN PÚBLICA

Respecto al rechazo del concejo municipal de La Pintana sobre entregar un terreno en comodato ubicado en dicha comuna para la instalación de una sede de Duoc UC, indicamos:

Este lunes nos enteramos de que el Concejo Municipal de La Pintana rechazó el proyecto para establecer una sede para la formación de técnicos y profesionales en la comuna.

Como Institución, agradecemos el interés de los vecinos y la colaboración de la alcaldesa Claudia Pizarro quien abogó por llevar este proyecto adelante.

Continuaremos explorando oportunidades para contribuir nuestra misión de formar jóvenes para una sociedad mejor.

Duoc UC